



Escucharemos a todos los grupos parlamentarios para la Reforma Electoral: Ignacio Mier

El presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) de la Cámara de Diputados, Ignacio Mier Velazco, aseguró que su bancada, Morena, “no quiere” hacer valer mecánicamente su mayoría, por lo que sostuvo que se escucharán los planteamientos de todos los grupos parlamentarios en la construcción de la Reforma Electoral.

El morenista aseguró que los trabajos que arrancarán este martes, para “confeccionar” el anteproyecto de la reforma, partirán de los consensos respecto a las 104 iniciativas que se han presentado en la materia.

Señaló que el primer paso para lograr la reforma es “la apertura y el diálogo”, lo cual se dará durante las reuniones de trabajo que se realizarán esta semana entre las comisiones unidas de Puntos Constitucionales, Reforma Político-Electoral y Gobernación y Población.

Mencionó que luego de estas sesiones habrá reuniones sucesivas “para que por medio de aproximaciones podamos ir construyendo de manera democrática, privilegiando el acuerdo”.

Aseguró que la construcción de la propuesta tomará en consideración no sólo los 29 foros de parlamento abierto hechos por la Jucopo, sino también los que organizó el bloque de contención Va por México, pues ahí “se escucharon otras voces”. Insistió que, durante estas reuniones, cada partido podrá expresar todo aquello que consideran que pueda ser fortalecido.

En ese sentido, cuestionó si “realmente es necesario” que el Congreso de la Unión sea integrado por 500 legisladores o si es posible lograr la representación popular con un número menor; también, si el financiamiento operativo de los partidos debe desaparecer o no. Subrayó que se quiere un instituto electoral que no cueste tanto a los mexicanos y que no tengan sueldos que “ofendan” a la población.

Queremos que sean efectivamente, ciudadanizado y que no sea un espacio de cuotas para partidos políticos. Nosotros en Morena lo que queremos, efectivamente, es fortalecer al INE... No queremos hacer valer de manera mecánica nuestra mayoría, porque realmente nos mueve el origen de nuestro movimiento, que es vivir en un país más democrático.

<https://www.razon.com.mx/mexico/escuchara-grupos-parlamentarios-reforma-electoral-ignacio-mier-503201>